
一 般 質 問 順 序 表 

 

令和６年第１回（３月）美祢市議会定例会（令和６年３月５日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

１ 岡 山 隆 

 

１ 小・中学校における洋式トイレの整備状況から見えて 

くる改善策に関して 

（1）小・中学校におけるトイレの洋式率について 

（2）全国、県内に対する本市の状況、及び今後の洋式化の

推進について 

２ 飼料高騰に伴う畜産農家経営ひっ迫への追加支援策に 

 関して 

（1）長期にわたる飼料高騰等に伴う畜産農家等の疲弊、及 

 び廃業防止への追加支援策について 

３ 図書館新設に伴う子育て広場の併設に関して 

（1）新設予定の図書館に「雨天時でも子どもたちが集い学 

 べる子育て広場」を併設することについて 

 

一問一答 

２ 藤 井 敏 通 

 

１ 中学校部活動の地域移行とその受け皿としての地域ク 

 ラブの運営について 

（1）市長の見解について 

（2）何のための地域移行か 

ア 生徒や保護者にはどう説明するのか 

イ 地域にはどう説明するのか 

ウ 教職員にはどう説明するのか 

（3）「魅力ある学校づくり及び地域活性化の一貫としての 

 地域クラブ」という観点から見た地域移行 

ア 美祢型独自の「新地域クラブ」創設 

 （ア）各種運動地域クラブ 

 （イ）公設塾 mineto 

 （ウ）ALT主催の使える英語塾 

 （エ）日本伝統文化塾（華道、茶道、和太鼓等） 

イ 教育に集中投資を 

 

一問一答 



３ 坪 井 康 男 

 

１． １ 篠田市長の公約実現状況について 

２． （1）本庁舎建替えにおける財政負担の軽減について 

３． （2）市民一人一人に寄り添う政治の実現とその内容につい 

４．  て 

５． ２ 三セクの合併と事業譲渡について 

６． （1）三セクの合併・事業譲渡の主旨と目的について 

７． （2）美祢農林開発（株）の当初の設置目的は何か 

８． （3）市と社会復帰促進センター又は法務省との法的関係性・ 

９．  取決め等について 

１０．３ 市職員のミスによる賦課漏れ・課税誤り問題の補充質問

（1）本件に関する監査結果の執行部への勧告の内容につい   

１１． て 

（2）監査結果の勧告を受けての執行部の現実的・具体的対 

応について 

（3）本件関係の執行部の行政手続の合理性・透明性につい 

 て 

 

一問一答 

４ 三 好 睦 子 

 

１ 小中一貫教育校について 

（1）デメリットの解決について 

２ ＩＣＴ教育について 

（1）ＩＣＴ教育について 

（2）学力向上について 

３ 一般質問等における、その後の進捗状況について 

（1）学校給食の無償化について 

（2）園児の給食完全無償化について 

（3）高校卒業までの子どもの医療費の無償化について 

（4）市立２病院の給食事業の直営について 

（5）帯状疱疹の予防接種ワクチンの補助金について 

（6）電子入札の導入について 

 

一問一答 

５ 岡 村 隆 

 

１ 来福台の活用について 

２ 今後のまちづくりについて 

（1）中心市街地の整備の進捗状況について 

３ 豪雨災害について 

（1）今後、発生し得る豪雨災害への対応策について 

 

一問一答 

 

 



一 般 質 問 順 序 表 

 

令和６年第１回（３月）美祢市議会定例会（令和６年３月６日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

６ 石 井 和 幸 

 

１ 美祢市ふるさと交流大使について 

（1）活動状況について 

（2）新たなふるさと交流大使の任命について 

２ ふるさと美祢応援寄附金の活用方法について 

（1）今までの活用実績について 

（2）令和4年度の活用実績について 

（3）今後の活用について 

３ 防災訓練の必要性について 

（1）現在の訓練状況について 

（2）今後の取組について 

 

一問一答 

７ 杉 山 武 志 

 

１ ４年間の市政について 

（1）コロナ禍における市政運営について 

ア 観光・企業誘致について 

イ 農業・子育てについて 

（2）市職員の業務品質について 

 

一問一答 

８ 山 下 安 憲 

 

１ 小中一貫校で他市から児童・生徒を呼べる学校づくり

について 

２ 大学誘致における大学と自治体の意向調整について 

３ 給食の提供先拡大による給食費削減及び無償化につい 

 て 

４ 市立２病院の回復期及び慢性期医療特化による他市病 

 院との差別化について 

 

一問一答 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 竹 岡 昌 治 

 

１ 第二次美祢市総合計画後期基本計画について 

 

一問一答 

10 山 中 佳 子 

 

１ 要望書の取扱いについて 

（1）過去３年間市長宛にどのくらいの要望書が提出されて 

いるか 

（2）要望書はどのような経緯で採択、保留を決められてい 

るのか 

（3）保留された要望書の取扱いについて 

２ 市長の市政に対する基本姿勢について 

 

一問一答 


